

Polsek Takokak Gelar Patroli Malam Sambangi ATM untuk Jaga Keamanan

Cianjur - CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID

Jun 13, 2024 - 06:25



Polres Cianjur Polda JABar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dengan menyambangi beberapa ATM di wilayah hukumnya pada Kamis malam, 13 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan mencegah terjadinya tindak kriminalitas di sekitar mesin ATM yang sering menjadi target kejahatan. Selama pelaksanaan patroli, personel Polsek Takokak melakukan pengecekan terhadap kondisi keamanan di sekitar ATM, memastikan bahwa sistem keamanan seperti CCTV berfungsi dengan baik, serta memberikan himbauan kepada petugas keamanan dan masyarakat yang sedang melakukan transaksi untuk selalu waspada terhadap

potensi kejahatan. Kapolsek Takokak, dalam pernyataannya, menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan fasilitas perbankan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Patroli malam dan sambang ke ATM adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa fasilitas perbankan tetap aman dan masyarakat dapat bertransaksi dengan tenang," ujar Kapolsek Takokak. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Kami sangat menghargai dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjalankan tugas patroli malam. Kehadiran mereka di lapangan sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman dan tertib bagi masyarakat," kata Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan patroli malam yang rutin dilaksanakan oleh Polsek Takokak, diharapkan potensi gangguan kamtibmas di sekitar ATM dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa lebih aman dalam melakukan transaksi. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dan petugas keamanan akan pentingnya berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.